



Colegio de Geólogos de Andalucía

Piden investigar los indicios de oro en Ronda y Peñaflor

El vicepresidente del Colegio de Geólogos de Andalucía (Icoga), Carlos Feixas, ha pedido que se retomen las investigaciones que se llevaron a cabo en los años 60 en el campo minero, y que «mostraron la presencia de minerales del grupo del platino en todo el territorio andaluz con precios por encima de los del oro». Además, según Feixas, tanto Ronda, en la sierra de Málaga, como Peñaflor en Sevilla «cuentan con indicios de oro, pero se dejaron de investigar». Según este experto, «aunque la Faja Pirítica Ibérica es muy importante hoy en día, porque es una de las minas más productivas de Europa, es necesario que la Administración andaluza, de mano de las empresas, retome la investigación de muchas otras zonas de gran interés, como las existente en Córdoba». En concreto, alude a Los Pedroches y a la Osa Morena, que ocupa parte de las provincias de Córdoba, Sevilla y Huelva, con yacimientos con alto contenido en cobre y zinc; y en zonas de Jaén, con yacimientos de plomo y plata. **ABC**